

### Aufgaben:

1. Lies die Geschichte **dreimal** allein durch. Wenn du nicht lesen kannst sollen deine Eltern die Geschichte dir vorlesen.
2. Male zu der Geschichte ein passendes Bild.
3. **(Nur für die 2. Klasse)** Schreibe **zwei** Sätze auf warum es nicht richtig ist neidisch zu sein.
4. **(Nur für die 2. Klasse)** Schreibe **zwei** Sätze wie sich eigentlich Avni verhalten sollte.

### Der Spielverderber

Avni war ein braves Kind. Doch weil er sich mit jedem anlegte, mochten ihn seine Spielkameraden nicht besonders. An einem Tag im Herbst saßen die Kinder am Seeufer und redeten über Meere und Seen. Sie sprachen davon, dass Meere tiefer seien als Seen und dass das Meerwasser auch viel kälter sei.

Wie üblich widersprach Avni und behauptete das Gegenteil. Da die anderen Kinder ihn schon gut kannten, gingen sie gar nicht mehr darauf ein. Danach sammelten sie flache Steinchen und ließen sie über die Wasseroberfläche hüpfen. Die flachen runden Steine hüpfen über das blaue Gewässer wie aufgeschreckte Rebhühner.

An diesem Tag war Farūq der Beste, seine Steine glitten nur so übers Wasser hin und verloren sich in der Ferne. Avni war auf Farūqs Erfolg neidisch und sagte zu ihm: „Zeig mir mal deine Steine!“ Farūq hielt ihm die Hand hin und zeigte ihm die Steine, die er darin hielt. Seine Steine unterschieden sich in nichts von den Steinen der anderen Kinder.

Aber Avni, der Spielverderber, hatte wie immer etwas auszusetzen: „Na klar, du hast ja auch die flachsten Steine gesammelt, da ist es ja kein Kunststück. Mit den Steinen wird jeder zum Sieger.“ Farūq war ein gescheiter Bub und sagte darauf: „Gut, dann nimm du diese Steine und gib mir die deinen!“ Aber auch der Tausch führte zu keinem anderen Ergebnis.

Ein anderer Junge namens Haydar, der bei einem Autounfall verletzt worden war, humpelte zu Avni hinüber und sagte: „Heute bist du nicht in Form, Avni, lass es doch lieber.“ Aber Avni, der sich über seinen Misserfolg ärgerte, schrie ihn an: „Was verstehst du schon davon, du Krüppel!“ Die anderen Kinder waren entsetzt über Avnis grausame und ungerechte Art gegenüber dem armen Haydar, den alle Kinder gerne mochten, und sie ließen ihn dies spüren.

Das Betragen Avnis ist genau das Gegenteil von dem, was unser ehrwürdiger Prophet (s.a.s.) uns riet, als er sagte: „**Such keinen Streit mit deinem Bruder und mach dich nicht über ihn lustig!**“

[überliefert von al-Tirmidhī]